

Pressemitteilung

400 Mbit High-Speed für über 2.000 Haushalte

primacom nimmt modernes Glasfaser-Koax-Netz für Luckenwalde in Betrieb

- + Kabelanschlüsse liefern Breitband-Internet mit bis zu 400 Mbit/s
- + Pfeilschnelles Internet, auch für Luckenwaldes Schulen
- + Lokale Kopfstation gewährleistet zukunftsichere Breitbandanbindung der Stadt

Luckenwalde/Berlin, 18. Mai 2017. Mit der Inbetriebnahme der neuen Kabelkopfstelle beginnt heute für viele Haushalte in Luckenwalde, darunter insbesondere Liegenschaften der Luckenwalder Wohnungsgesellschaft, sowie örtliche Schulen das moderne Breitbandzeitalter. primacom, ein Unternehmen des drittgrößten deutschen Kabelnetzbetreibers Tele Columbus, hat das bestehende Kabelnetz mit einer modernen Glasfaserinfrastruktur auf den neusten Stand der Technik gebracht und liefert den angeschlossenen Haushalten neben einem vielfältigen TV-Programm – analog, digital und in bestem HD – nun auch eine attraktive Telefonflatrate für Gespräche ins deutsche Festnetz sowie kabelschnelles Internet mit Bandbreiten bis zu 400 Mbit/s.

Die neu errichtete Kabelkopfstelle in Luckenwalde stellt erstmals die Verbindung zwischen den rund 2.000 angeschlossenen Haushalten und dem Internet-Backbone her und ermöglicht fortan die Versorgung der Haushalte mit Fernsehen, Telefon und schnellem Internet. Das neue Multimedienetz konnte heute gemeinsam durch den Direktor Network Development der Tele Columbus Gruppe, Ralf Gawlyta, den Geschäftsführer der Luckenwalder Wohnungsgesellschaft mbH, Horst-Ulrich König, sowie Christian von Faber, Leiter Breitbandinitiative der Stadt Luckenwalde, mit einem symbolischen Knopfdruck offiziell in Betrieb genommen werden.

Vorangegangen war eine aufwändige Netzausrüstung durch primacom. Ein Glasfaserring mit einer Gesamtlänge von 10 Kilometern wurde flächendeckend in Luckenwalde ausgebaut. Dabei führen die Glasfasern nun bis zu den Wohnbeständen. Mit der Kombination aus Glasfaser und Kupfer-Koaxialleitungen für die letzten Meter bis in die Wohnungen ist das Netz für die digitale Zukunft technisch bestens gerüstet. Dabei ist auch sichergestellt, dass in Luckenwalde immer der schnellste von primacom verwendete Internet-Übertragungsstandard bereit steht – und sich das

Tele Columbus Gruppe
Tele Columbus AG
Sitz der Gesellschaft
Kaiserin-Augusta-Allee 108
10553 Berlin
Amtsgericht
Berlin Charlottenburg
HRB 161349 B

Vorstand
Ronny Verhelst (Vorsitzender)
Frank Posnanski

Vorsitzender des Aufsichtsrats
Frank Donck

Pressekontakt
Hannes Lindhuber
Telefon +49 (30) 3388 4170
Telefax +49 (30) 3388 9 1999
presse@telecolumbus.de
www.telecolumbus.com

lokale Stadtnetz somit auch künftig auf Augenhöhe mit den Highspeed-Netzen der großen Ballungsräume entwickelt.

Während die Mieter der Luckenwalder Wohnungsgesellschaft sowie weitere Gestattungsgeber und Hausbesitzer, die ihre Gebäude an das moderne Breitbandkabel angeschlossen haben, nun aus dem gesamten Produkthanbot von primacom mit attraktiven Kombipaketen für Fernsehen, Telefon und Internet wählen können, kommen auch Schulen und öffentliche Gebäude in den Genuss einer leistungsfähigen Internetanbindung. Etwa die Hälfte der rund 2.000 versorgten Haushalte kann ab sofort auf alle Dienste zugreifen. Die weiteren Haushalte werden in den kommenden Tagen nach und nach an die neue Kabelkopfstelle und die moderne Glasfaserinfrastruktur angebunden.

„Für die Stadt Luckenwalde ist die moderne Glasfaserinfrastruktur ein Garant dafür, heute und in Zukunft Familien wie Gewerbebetrieben ein attraktives Umfeld mit einer starken digitalen Infrastruktur zu bieten“, sagte Christian von Faber, Leiter der städtischen Breitbandinitiative zur Inbetriebnahme. „Mit dem Glasfaserring und dem Anschluss an das Internetbackbone über die neue Kabelkopfstelle ist Luckenwalde für die Herausforderungen des Digitalzeitalters gewappnet“, erklärt Ralf Gawlyta, Direktor Netzentwicklung der Tele Columbus Gruppe und ergänzt, bis zu 5.000 Haushalte der Stadt ließen sich durch das Glasfasernetz in Zukunft erschließen.

Der Netzbetreiber primacom gehört zur Tele Columbus Gruppe. Die Unternehmensgruppe versorgt bundesweit 3,6 Millionen Haushalte und bietet schon seit 2015 Internetbandbreiten von bis zu 400 Mbit/s an. Rund 1,2 Millionen Haushalte können bereits die derzeitige Spitzengeschwindigkeit für private Verbraucher nutzen.

Für alle Fragen rund um das schnelle Internet und den Multimedia-Kabelanschluss in Luckenwalde bietet der primacom Produktberater bei der LUCKENWALDER am Markt 1-3 jeden Freitag von 10 bis 17 Uhr eine persönliche Beratung. Zusätzlich steht der örtliche Produktberater Stefan Thier auch unter der Nummer 0163 / 7840115 für ein persönliches Gespräch zur Verfügung. Weitere Informationen zum Produktangebot aus Fernsehen, Internet und Telefon gibt es unter der Service-Rufnummer 0800 10 20 888 oder im Internet unter www.primacom.de.

Über die Tele Columbus Gruppe

Die Tele Columbus Gruppe ist der drittgrößte deutsche Kabelnetzbetreiber in Deutschland. Das Unternehmen ist aus der Zusammenführung einzelner regionaler Kabelnetzbetreiber heraus entstanden und hat so eine Firmengeschichte, die bis in das Jahr 1972 zurückreicht. Rund 3,6 Millionen angeschlossene Haushalte werden über die Gesellschaften Tele Columbus, primacom, pepcom, Deutsche Telekom, Martens und KMS mit dem TV-Signal und immer mehr Kunden mit digitalen Programmpaketen, Internet-Zugang und Telefonanschluss über das leistungsstarke Breitbandkabel versorgt. Als nationaler Anbieter mit regionalem Fokus und als Partner der Wohnungswirtschaft ist die Gruppe im gesamten

Tele Columbus Gruppe
Tele Columbus AG
Sitz der Gesellschaft
Kaiserin-Augusta-Allee 198
10553 Berlin
Amtsgericht
Berlin Charlottenburg
HRB 161349 B

Vorstand
Ronny Verhelst (Vorsitzender)
Frank Posnanski

Vorsitzender des Aufsichtsrats
Frank Donck

Pressekontakt
Hannes Lindhuber
Telefon +49 (30) 3388 4170
Telefax +49 (30) 3388 9 1999
presse@telecolumbus.de
www.telecolumbus.com

Seite 2 / 3

Kerngebiet Berlin, Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen sowie auch in zahlreichen westdeutschen Schwerpunktregionen präsent. Das Unternehmen baut seine Netze bedarfsgerecht in einer hybriden Glasfaserstruktur aus und setzt dabei auf den modernsten Internet-Übertragungsstandard DOCSIS 3.0, der superschnelle Internetverbindungen mit bis zu mehreren hundert Megabit pro Sekunde ermöglicht. Vom analogen, digitalen und hochauflösenden Fernsehen über Hochgeschwindigkeits-Internet und Telefonie bis hin zu Telemetrieleistungen, Mieterportalen und interaktiven Diensten lassen sich alle innovativen Medienanwendungen über das Breitbandkabel darstellen. Dabei beschränkt sich Tele Columbus nicht auf die einfache Weiterleitung von Signalen, sondern arbeitet über eine eigene Produktplattform aktiv an der Ausweitung des Programmangebots und der Entwicklung von Zusatzdiensten. Als Carrier bietet Tele Columbus über die Gesellschaft HL Komm darüber hinaus leistungsstarke Verbindungen und Vernetzungen für Geschäftskunden. Das Unternehmen ist seit Januar 2015 am regulierten Markt (Prime Standard) der Frankfurter Wertpapierbörse notiert und seit Juni 2015 im S-DAX gelistet.

Ihre Ansprechpartner für Rückfragen:

Mario Gongolsky
Manager Communications
Tel.: 030-3388 4174
mario.gongolsky@telecolumbus.de

Hannes Lindhuber
Direktor Unternehmenskommunikation
Tel.: 030-3388 4177
hannes.lindhuber@telecolumbus.de